



<b>Nom</b>	Rosset
<b>Prénom</b>	Stéphane
<b>Profession</b>	Installateur électrique et conseiller énergétique
<b>Age</b>	47
<b>Brève biographie</b>	Habitant de Gland depuis que je suis né, marié, deux enfants. Je suis indépendant, entreprise basée à Gland, depuis deux ans dans le domaine de l'électricité et le conseil énergétique. Avant cela, j'ai travaillé plus de vingt ans dans une entreprise réputée de la commune.
<b>Les raisons de mon engagement</b>	Mon engagement politique vient du fait que j'aime cette ville, je m'y sens bien. Je suis heureux de pouvoir participer à des débats et pouvoir comprendre le fonctionnement de la cité. De plus, cela me permet de rencontrer des personnes venant de tous horizons.
<b>Quel point du programme GdG mettre en priorité</b>	Tous les points du programme GdG sont importants. Ils forment un ensemble de choses à améliorer ou à faire perdurer afin que tout le monde puisse être heureux de vivre à Gland. Si je devais malgré tout en choisir un seul point, je parlerais du souhait de vivre dans une ville bienveillante, conçue pour le bien-être de tous ses habitant-e-s, en allant au-delà du simple confort pour se concentrer sur la solidarité, l'accessibilité et le respect de chacun-e.